

# *Leinier Dominguez s'incline aux parties rapides de la Coupe du monde d'échecs*

---



La Havane, 21 sept (RHC)-. Le grand maître Leinier Dominguez a dû s'incliner devant son adversaire britannique, Michael Adams, au cours des parties rapides.

Cuba s'est ainsi retrouvée sans représentants à la Coupe du monde d'échecs qui se dispute à Bakou.

Leinier Dominguez et son adversaire ont fait partie nulle dans les deux premières rencontres dites classiques, il a eu le même résultats aux deux parties à 25 minutes. Pareil pour les parties à 10 minutes mais finalement il a dû s'incliner dans celles de 5 minutes.

A la fin, le match est resté 5 à 3 en faveur de Michael Adams (2742 points ELO) 17e sur le ranking du monde et qui n'a jamais été battu par le grand maître cubain.

Leinier Dominguez était le principal atout de Cuba à cette coupe du monde d'échecs.

Michael Adams, Dimitri Andreikine de la Russie, Fabiano Caruana, Hikaru Nakamura et Wesley So des Etats-Unis, Veseline Topalov, de la Bulgarie et Anish Giri, des Pays-bas se retrouvent maintenant parmi

les 16 meilleurs joueurs d'échecs du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69829-leinier-dominguez-sincline-aux-parties-rapides-de-la-coupe-du-monde-dechecs>



**Radio Habana Cuba**